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 ATA Nº 010/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA  DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 13 DE MAIO DE 2021. 4 

Assuntos da Pauta: 5 
 6 

Expediente do dia: 7 

1. Aprovação da Atas n° 008/2021 e 009/2021; 8 

2. Informes; 9 

Ordem do Dia:   10 

1. Composição da Comissão de Acompanhamento de Avaliação 11 
– CAA-UnirG;  12 

2. Encerramento do Curso de Ciências da Computação;  13 

3. Aprovação da Minuta do Edital n° 056/2021 – Processo 14 
Seletivo Agendado para o segundo semestre de 2021 – 15 

Campus Gurupi-TO. 16 

APROVADA EM 20 DE MAIO DE 2021 17 

Às 14h15min (quatorze horas) do dia 13 (treze) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um) via 18 

videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante 19 

convocação Extraordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1-Sara Falcão de Sousa, expedida 20 

por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, atesto a presença 21 

dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3-Miréia Aparecida Bezerra; 22 

3- Adolpho Dias Chiacchio; 4-Alexandre Peixoto Silva; 5- Ceila Mendonça Milhomem; 6- 23 

Eliana Nubia Moreira; 7- Eliana Zellmer Poerschke Farencena; 8- Fabio Luiz Soares; 9- 24 

Fernando Palma Pimenta Furlan; 10- Jacqueline Aparecida PhilipinoTakada; 11- Joel Moisés 25 

Silva Pinho; 12-Juliana Tomaz Sganzerla; 13- Marcilene de Assis Alves Araujo; 14- Marise 26 

Tanaka Suzuki; 15- Paulo Henrique Costa Mattos; 16- Samara Tatielle Monteiro; 17- 27 

Walmirton Bezerra D’ Alessandro; 18- Bruna Teixeira Vidal; 19- João Pedro Reis de Paula 28 

Melo; 20- Gleydson Moraes Lima; 21- Marcelo Bezerra de Andrade; 22- Leonardo José 29 

Ribeiro Mota;  23- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. O conselheiro Fábio Pegoraro 30 

justificou sua ausência por motivos de saúde. O conselheiro Antônio Savio Barbalho Nascimento 31 

justificou sua ausência por acumulo de atividades. A conselheira Érica Eugênio Lourenço Gontijo 32 

justificou sua ausência por estar acompanhando familiar no hospital. O conselheiro Marcelo 33 

Baptista Dohnert justificou sua ausência por motivos de saúde.  O conselheiro Valmir Fernandes de 34 

Lira justificou sua ausência por motivos de falecimento da mãe. O conselheiro Paulo Santos Mello 35 
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justificou sua ausência por motivos pessoais. A conselheira Elizangela Ferreira Moura Barbalho 36 

justificou sua ausência por estar em orientação de projeto. A conselheira Nicoly Aguiar não 37 

justificou sua ausência. A Presidente iniciou a sessão Extraordinária cumprimentando os presentes 38 

e verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos. O conselheiro Joel informou que as 39 

pautas se tornaram prejudicadas pois não vieram com relatórios de voto dos conselheiros e nem foi 40 

obedecido o prazo mínimo de 7 (sete) dias para leitura dos documentos. O conselheiro Paulo 41 

Henrique explicou a importância de acelerar a aprovação do regimento do CONSUP. A Presidente 42 

explicou que o curso de ciências da computação já não oferta vagas desde 2016, sendo necessário 43 

formalizar esse encerramento de curso junto ao MEC e para isso é necessária aprovação do 44 

CONSUP. Após, colocou em votação da pauta do dia, RESTOU APROVADO POR 19 votos 45 

favoráveis e 1 abstenção. (Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs que seu posicionamento 46 

não foi levado em consideração). Item 1 do Expediente do dia: Aprovação das atas n° 08/2021 e 47 

09/2021. A Presidente colocou em votação a aprovação das atas n° 08/2021 e 09/2021 com as 48 

alterações pertinentes encaminhadas pelos conselheiros, RESTARAM APROVADAS POR 20 49 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Item 2 do Expediente do dia: Informes. A 50 

Presidente expôs sobre o oficio da prefeitura de Dianópolis solicitando a expansão da UnirG para 51 

o município. Após informou sobre o estudo de viabilidade para expansão de outros cursos além da 52 

medicina, como o curso de direito. Finalizou afirmando que a IES está trabalhando para o 53 

fortalecimento do curso de medicina em Gurupi-TO, para que só assim seja aberto em outros 54 

municípios. A conselheira Bruna encaminhou que o CONSUP solicitasse ao Coordenador do curso 55 

de Medicina uma posição sobre os calendários de reposição dos ambulatórios, visto que os 56 

acadêmicos do 6° e 8° período têm solicitado e não recebem nenhum tipo de cronograma especifico 57 

para as turmas citadas acima. A Presidente informou que a Reitoria e PROGRAD entraram em 58 

contato com o coordenador do curso de Medicina, Prof. Dr. Zoroastro Santana e o mesmo afirmou 59 

que está em contato direto com os representantes das turmas para atender toda e qualquer solicitação. 60 

E que o CONSUP não pode ferir a autonomia das Coordenações sem que haja uma comprovação 61 

de que as solicitações foram feitas pela turma, e não atendidas e/ou ignoradas pela coordenação. A 62 

conselheira Rise expôs que deve haver uma comunicação por escrito ao coordenador, e caso não 63 

haja resposta deve ser remetido ao Conselho de Curso para discussão e envio à PROGRAD e por 64 

último ao CONSUP. O conselheiro Gleydson expôs sobre o pedido de restauração da fachada da 65 

coordenação de medicina, caso a mesma não tenha ainda sido feita. A Presidente informou que 66 

verificará com a Diretoria Administrativa Financeira da UnirG sobre a solicitação. Item 1 da 67 

Ordem do dia – Composição da Comissão de Acompanhamento de Avaliação – CAA-UnirG. 68 

A Presidente elencou os conselheiros que se prontificaram a participar da Comissão, sendo eles: 69 

João Pedro – Representante Discente; Marcelo Bezerra – Representante Técnico-Administrativo; 70 

Jacqueline Aparecida Philipino e Samara Tatielle – Representantes Docentes, e colocou em votação, 71 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O conselheiro Gleydson reclamou sobre a não 72 

publicação dos Pit’s dos docentes no portal Unitransparência. A Presidente explicou que está sendo 73 

feito um estudo para que seja incluído direto no sistema. Item 2 da Ordem do dia - Encerramento 74 

do Curso de Ciências da Computação. A conselheira Rise expôs sobre a situação do curso e a 75 
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necessidade para encerramento oficial do mesmo. O conselheiro Gleydson solicitou que os 76 

documentos venham com relatórios conforme eram encaminhadom anteriormente. O conselheiro 77 

Leonardo recomentou que a IES faça uma pesquisa de mercado para que UnirG possa ofertar cursos 78 

na área da Tecnologia. A Presidente colocou em votação Encerramento do Curso de Ciências da 79 

Computação, RESTOU APROVADO POR 15 votos favoráveis e 6 abstenções dos conselheiros 80 

Alexandre, Eliana Núbia, Marcilene, Marise, Marcelo Bezerra e Leonardo. Item 3 da Ordem 81 

do dia - Aprovação do Edital do Processo Seletivo agendado para o segundo semestre de 2021 82 

– Campus Gurupi-TO. A Presidente colocou em votação a fala do assessor da PROGRAD Julian 83 

Almeida, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O assessor expôs sobre o Edital, seu 84 

cronograma e as principais alterações. A Presidente colocou em votação a prorrogação da reunião 85 

por mais 10 (dez) minutos, RESTOU APROVADA POR 20 votos favoráveis e 1 abstenção do 86 

conselheiro Joel. Após, a Presidente colocou em votação a Aprovação do Edital do Processo 87 

Seletivo agendado para o segundo semestre de 2021 – Campus Gurupi-TO, RESTOU 88 

APROVADO POR 20 votos favoráveis e 2 abstenções dos conselheiros Joel e Bruna. A 89 

Presidente encerrou a sessão as 15h10min, agradeceu a presença de todos, e Eu, Daniela Leão da 90 

Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, 91 

discutida, aprovada e datada. Gurupi, 13 de maio de 2021.  92 

A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: ixx-dtys-bdr 93 

(2021-05-13 at 09:52 GMT-7).  94 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 95 

Sara Falcão de Sousa_____________________________________________________________.  96 
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